

L'efficacité Léformiste

LATECOERE TOULOUSE – GIMONT CORNEBARRIEU

A Toulouse, le 29 Avril 2010



FO affiche sa détermination

Pour cette journée FO a décidé de faire du 1^{er} Mai 2010 une journée consacrée à la défense de nos retraites.

Si nous voulons réellement gagner sur le dossier des retraites, il devient impératif de définir un mode d'action plus efficace, avec une unité plus large et des revendications claires de la part de l'ensemble des Organisations Syndicales.

Les autres organisations syndicales ont surtout axé leurs manifestations sous l'angle d'un troisième tour social en mélangeant la politique et l'action syndicale, ce que FO condamne et qui nous conforte dans nos décisions sur les modalités d'action.

Il convient donc, et cela est urgent, puisque le dossier des retraites sera clos en septembre et que les mois de juillet et août sont plus propices aux congés, de proposer aux autres organisations syndicales une journée de grève sur le sujet des retraites.

FO refuse:

- de remettre en cause le départ à la retraite à 60 ans,
- l'allongement de la durée de cotisation.

FO revendique avant tout une augmentation des cotisations patronales et salariales ainsi qu'un meilleur niveau de retraite pour les retraités et futurs retraités, pour qui les conséquences des lois de 1993 et 2003 sont catastrophiques. Sans oublier l'une de nos revendications phares : les départs anticipés au travers de la reconnaissance de la pénibilité.

C'est pourquoi, FO Latécoère appelle l'ensemble des salariés de la société à se mobiliser pour participer au débat organisé par notre Union Départementale.

UN GRAND DEBAT PUBLIC

Avec la Participation de René VALLADON SECRETAIRE CONFEDERAL

LE SAMEDI 1^{er} MAI 2010 A 10H30 PLACE DU CAPITOLE

FO est convaincu que vous mesurerez l'importance de ce meeting qui vous permettra de comprendre la prise de position FO sur la problématique des retraites.

Il est important que notre organisation soit entendue sur ses positions non négociables et ses revendications.